
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ce courrier pour vous informer que tous nos signalements faits verbalement sur le problème des 
constructions inadaptées dans l’exutoire Devens-Roquebillière lors de réunions avec la CAPEL, Madame 
BRUNETEAUX, Messieurs ONZON ou MIGOULE  et lors des assises de quartiers du 6 juin 2023, sont 
toujours restés sans réponse. 
 

 
Exutoire bien dégagé avant les travaux de juin 2015 

 
Monsieur LISNARD nous souhaitons un entretien pour la libération et le prolongement de cet exutoire 
par la réalisation de travaux dans le cadre du plan PAPI. 
Toujours bien cordialement. 
 
Pour le SID  Le Président Monsieur Laïd BOUZETIT 

A l’attention de 
Monsieur notre Maire de CANNES 

David LISNARD  
3 Octobre 2023 
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